



Educación asegura que las Erasmus están garantizadas

Ya se han transferido el 80% de los fondos y el 20% se pagará en junio de 2013

E. A. S.
SALAMANCA

Después del revuelo que han provocado las declaraciones del portavoz de Presupuestos de la Unión Europea, Patrizio Fiorilli, en las que aseguraba que el programa Erasmus estaba "sin fondos", el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte ha querido dejar claro que estas becas están garantizadas para este curso.

José Manuel González Canino, director de la División Erasmus del Organismo Autónomo de Programas Educativos de Ministerio ha declarado que "ninguna universidad se va a ver afectada", y ha incidido en dar un mensaje de tranquilidad y normalidad. Según González Canino, lo que existen es un problema de liquidez "puntual". El director de la División Erasmus ha explicado que en julio ya transfirieron a las universidades el 80 por ciento de los fondos y éstas han pagado o están pagando a los becados. El 20% restante, se transfiere en junio de 2013, es decir, cuando finalice el curso. "No le va a afectar en absoluto a ningún alumno que se vaya de Erasmus este curso académico. No se trata de ningún recorte, sino de que la comisión tiene un problema puntual de liquidez, que de aquí a diciembre estará resuelto", ha querido aclarar González Canino.

El estudiante recibe de la UE



Estudiantes Erasmus en la Facultad de Filología.

GABINETE USAL

un total de 110 mensuales, que en el caso de tratarse de una estancia para hacer prácticas en empresa, pasan a 300 euros. De Educación recibe 150 euros al mes (y los estudiantes con una beca general de estudios, otros 300 euros adicionales), con lo que las ayudas Erasmus van desde los 260 a los 560 euros mensuales.

Desde que el pasado martes se hiciesen públicas las declaraciones de Patrizio Fiorilli, son muchos los representantes de diferentes universidades que se han pronunciado al respecto. El rector de la

Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, aseguraba el pasado jueves que la supresión del programa de becas Erasmus "sería un desastre", y subrayaba su papel fundamental en la construcción del espacio europeo. Hernández Ruipérez también daba cifras que ponen de manifiesto, una vez más, la relevancia de este programa para la Universidad de Salamanca: el pasado año la Usal recibió a 1.200 alumnos aproximadamente, y este curso ya trabaja con 1.500 solicitudes para conseguir una de estas becas. ■